

lie, des paroissiens aussi recommandables par leur esprit de religion que par leur générosité : le corps entier des fabriciens de N.-Dame, modèle d'intelligente administration et d'harmonieuse activité ; tout auprès d'eux et sous vos yeux, des bienfaiteurs insignes dont vous devinez les noms, puis le premier magistrat de la cité et enfin comme dernier couronnement les chefs de l'Etat qui tiennent à venir affirmer ici de concert l'alliance étroite qui n'a jamais cessé d'exister en notre pays entre la puissance civile et la puissance ecclésiastique. Dans le sanctuaire, un clergé d'élite au sein duquel vous saluez avec bonheur votre digne curé dont le règne qui commence a déjà vu s'opérer de si grandes choses et dont l'influence est d'autant plus efficace qu'elle s'exerce avec plus de délicatesse et d'affabilité. Sur les degrés du trône des prélats distingués par leur mérite et leurs vertus et que Rome y a placés comme une garde noble ; enûn à leur tête et sur le trône un Prince de l'Eglise, successeur de tant de saints Pontifes, lui-même la gloire et l'honneur de ce siège de Québec, la gloire de notre race et du Canada tout entier.